



Un Gyropode Pour Patrick !

Nôtre ami Patrick , 70 ans , ancien jardinier et ancien bûcheron en Ariège (Pyrénées), atteint d'une myopathie FSH , a de plus en plus de difficulté à tenir debout et à marcher . L'achat d'un gyropode assis de type gusn'go (°) et de ses accessoires (7690+700 = 8390) serait pour lui une solution idéal pour retrouver son autonomie et son implication sociale . Chaque euro compte et , si vous n'avez pas d'argent , merci de faire circuler l'information , Merci de tout coeur !

Our friend Patrick , 70yo , former gardener and logger in Ariège (french Pyrenées), hit since some years by a FSH dystrophy , has every day more difficulties to stand-up and walk . The purchase of a sitting gyropode and its accesories (7690+700 = 8390) , trademark Gusn'go (°) , would be for him an ideal solution to recover his autonomy and his social implication . Every euro counts but if you can't help thanks to let your friends know ! Heartfull thanks

<https://youtu.be/KZ8coRjdHaA?si=KjJlxzFo0CvIjzfu> Le GUS vu par Vincent Boury : inclusif et moteur de nouveauté

https://youtu.be/N0faikixHHc?si=PJyAY1uJ0q_idrlv ils ont essayé le GUS par

GusNGohttps://youtu.be/0EQ6TUoWQnY?si=agCYbO-_1asOFD5b L'histoire du Gus par

GusNGo<https://youtu.be/IR1zo50RG6s?si=hiowctkfwwgTyknU> Découvrir : le GUS, une aide aux déplacements des PMR,

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/TAlu5rtu>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Patrick Mariage